

FSR-Protokoll vom Dienstag, Datum: 25.04.23

Anwesend: Jacky, Sarina, Leon, Manu, Elvin, Ece

Moderation: Elvin

Post: Sarina

Protokoll: Ece

Beginn: 16:09 Uhr; **Ende:** 18:09 (on time!)

Post:

- **Hanna:** Überforderung mit Bachelorarbeit anmelden
- **Gleichstellungsbüro:** Frage, ob wir einen Infostand haben können zu Fragen bzgl. Des FSR's + Gewinne anbieten, Suche nach Lineup DJ's , falls wir jemanden kennen, RM an das Gleichstellungsbüro
- **Studi von irgendwo:** Umfrage zu Einfluss der Studis
- **Erster roter Mai:** Frage nach einem Stand von uns und RM an die
- **FSR GGLabama:** Wollen gemeinsames Sommerfest mit uns planen

Wir haben einen GAST!!:

- Viel Betroffenen-Erfahrung und Praxis
- Wird nicht an der Uni veranstaltet, aufgrund der Reise bis nach oben
- Verschiedene Orte wie Lyz, VEB usw. in Überlegung

Programm (19.06-25.06)

- **Montag:** Vortrag über Neonazi Strukturen im Siegerland und der Wandel über die Jahre
- **18 Uhr:** Vortrag zur Einführung zu Rassismus
- **Mittwochs evtl.:** Jüdische Gemeinde aus Düsseldorf → Workshop über Antisemitismus
- Buch über Sexismus und Rassismus im Hip Hop
- Buch über die deutsche Nachkriegsgeschichte
- **Freitag:** Berichte über Burschenschaft
- **Samstag:** Einziger Überlebende vom Brandanschlag in Mölln 1992 berichtet über seine Erfahrung und zeitlich findet ein Workshop von jemanden aus Hanau statt

- **Sonntag:** Rassismus in Kinderbüchern von Lisa Pychlau (**noch nicht finanziert**), Workshop zu rassistischer Polizeigewalt von Mohammad, Vortrag zur Klimagerechtigkeit und Rassismus, Deutscher und türkischer Rechtsextremismus und die Vergleiche von Emre Arslan (**noch nicht finanziert**), Workshop zu Antisemitismus von Sabra (**noch nicht finanziert**)

➔ **Genauere Informationen zu dem Wochenablauf folgen!!**

- Dauerausstellung evtl in Mensa
- FSR kann so viel dazu beitragen, wie man möchte. Trotzdem ein Spektrum von ca. 200-350
- Wunsch zwei Akts zu finanzieren

Berichte:

- **Erster Roter Mai:** Leon und Kathi gemeinsam im Plenum teilgenommen
- **Anfrage Bachelorarbeit:** Leon schreibt evtl. eine mit der Frage, ob eine Verkürzung der Seiten bzgl. der Bachelorarbeit vorgenommen werden könnten
- **Queerer Stammtisch Gespräch mit Luca:** Safe Space schaffen, Cafe Chaos, Kult oder Shellack zur Verfügung stellen (→ nichts festes! Reine Überlegungen), Pride Dance im Juni als FSR im Shellack, in Kooperation Mit anderen FSR'en
- **Tims Geschenk** wurde gekauft!!! Danke Manu <3
- **Integration des Druckers:** Kann erstmal nicht zurückgegeben werden, Adapter wird gekauft
- **Gutscheinis:** Alle ESEL, die nicht am Dankesessen teilnehmen konnten, wurden wegen der Büchergutschein angeschrieben
- **Verschwöris:** Ganze 11 Studis!!! War gut. Schade war: ASTA hat sich vorgestellt, aber FSR BASA wurde nicht als Koop.partner erwähnt, am Ende kam ein Danke an uns. Interaktives Programm mit der Einordnung von Zeitungsartikel in Zeitalter

TOP:

SHK STELLE:

- Zwei Bewerberinnen, ein Bewerber: Von Emine und Dirk wahrgenommen. Elvin ist neuer SHK! Glückwunsch (**6 Stimmen, einstimmig**)
- Dirk oder Emine bitte den zwei Bewerberinnen zurückmelden, dass die Stelle vergeben wurde

Rassismus FCLR:

- Einstimmig FÜR das Programm (**7 Stimmen**)
- Aufgrund anderer Ausgaben für Veranstaltungen in der Zukunft: 200 Euro für einen Akt (**Einstimmig, 7 Stimmen**)
- Da wir alles interessant finden übergeben wir das dem ASTA für welchen Akt die 200 Euro gehen (**Einstimmig, 7 Stimmen**)

Sitzungstermin:

- Ist recht spät, aber andere Sitzungsstermine wären auch erst frühestens um 16 Uhr
- Vielleicht kleiner Warm-Up vor der Sitzung c:
- Anderer Sitzungstermin passt zeitlich nicht
- Zukünftige Änderung: Pausen zum Verschnaufen, Beginn **16:15 Uhr** statt 16:00 und Ende frühestens **18:00 Uhr** spätestens **18:15 Uhr** (**Einstimmig, 7 Stimmen**)

Praxisausschuss:

- Vorbereitungsseminar bereitet nicht auf die Forschungsarbeit vor (Erfahrung einiger Studis) bzw. behandelt nicht das Thema
- Im Praxisausschuss wird das Problem erwähnt und der Vorsitzenden wird eine Mail diesbzgl. Geschrieben

Tim's Geschenk:

- Tim wird über die nächsten Stammtischzeiten in Kenntnis gesetzt und kann sich dann aussuchen, wann er kommen kann, um Geschenk zu überreichen

- Spaßtext wird noch beendet, ausgedruckt und eingerahmt
- Robert, Jessi, Isa, Timo werden für die Unterschrift informiert

Sonstiges:

- **Hausarbeitensammlung:** Ist rechtlich machbar
- Plakat im FSR-Büro kommt in den Müll
- Protokoll in Zukunft in den Netzwerk des FSR's stellen
- Anschaffungen werden gestrichen (Sarina)
- 05.05 Karaoke im Kultkaff

TO DO's:

- **FCLR:** Anfragen, wie der Zeitablauf ist, über die Kostenübernahme informieren und bitte um RM bzgl. welcher Akt durch das Geld unterstützt wurde (Sarina)
- **Tim:** T-Shirt alle unterschreiben auch alte FSR'lis und Spaßtext beenden (Ece)
- **SHK Stellen:** Bewerberinnen absagen (evtl Dirk)
- **Hanna wegen Bacheloranmeldung:** Manu
- **Hausarbeiten:** AGB dazu online stellen (Manu und Elvin)
- **E-Mail Verteiler:** Aufräumen (Elvin)

Nächste Sitzung

Post: Tine

Modi: Manu

Protokoll: Ece